

Seit Dezember 2017 bieten wir für ZVA Slimline 2 Zapfventile die Sonderausführung mit **3-Stufen-Aufrastung** an. Diese technische Modifikation wird vorrangig in Süd- und Zentralamerika eingesetzt, wo in Ländern wie Mexiko das Aufrasten des Schalthebels in 3 anstatt 2 Stufen ermöglicht werden muss. Zapfventil-Bezeichnung: ZVA Slimline 2 'TLP' (Three Latch Position).

Jedes ZVA Slimline 2 Zapfventil kann seit Januar 2020 in eine TLP Version mit Ersatzteil EK 098 umgerüstet werden.

Für die Installation des TLP Adapters muss der Bügel demontiert werden (siehe Montage- und Bedienungsanleitung TLP Adapter EK 098).

*Since December 2017, ZVA Slimline 2 nozzles are available as special type incorporating three latch positions. This modification came into operation in South and Central America e.g. Mexico where three instead of two latch positions are required. This nozzle version has the name extension 'TLP' (Three Latch Position).*

*Since January 2020 every existing ZVA Slimline 2 nozzle can be retrofitted to a TLP version with spare part EK 098.*

*For the installation of the TLP adapter the guard needs to be disassembled (see manual TLP adapter EK 098).*

